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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 
 

D. Pablo Cambronero Piqueras, diputado del Grupo Parlamentario CIUDADANOS, al amparo 

de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, 

sobre la escala realizada por un Falcon de la Fuerza Aérea Española, en Ibiza, el pasado 
lunes 27 de abril. 

 

Congreso de los Diputados, a 5 de mayo de 2020. 

 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
La semana pasada se publicaba en medios la noticia de que un Falcon del Ejército del Aire 

hacía escala en el aeropuerto de Ibiza, procedente de Madrid, para continuar su viaje rumbo 

a Palma.  

 

Nada se ha informado al repecto de esta operación, por lo que se solicita que el Gobierno 

informe sobre lo siguiente: 

 

1. ¿Cuál fue el motivo de que un Falcon del Ejército del Aire hiciera escala en Ibiza, 

procedente de Madrid, camino de Palma, el pasado 27 de abril de 2020? 

 

2. ¿Cuáles son los detalles de este viaje; su necesidad y su itinerario? 

 

 

 

 

 

Pablo Cambronero Piqueras                                                          

                                                                                     Diputado Grupo Parlamentario CIUDADANOS 

 

 

 


